



SURVEILLANCE GÉNÉRALE

LA CGT SE TIENT AUX CÔTÉS DES CHEMINOTS DE LA SURVEILLANCE GÉNÉRALE

Ce jour, les cheminots de la surveillance générale sont intervenus en gare de Paris-Austerlitz suite à la présence d'un individu ayant un comportement suspect.

À la vue des agents, l'individu a alors brandi une arme. Après avoir procédé aux injonctions prévues, et face au refus d'obtempérer de ce dernier, les agents ont dû faire usage de leur arme de service dans le cadre de leurs prérogatives et des dispositions prévues par la loi.

Cette situation dramatique met à nouveau en exergue les conditions de travail souvent difficiles dans lesquelles évoluent les cheminots, et notamment ceux chargés d'assurer la protection des personnes et des biens, la sauvegarde du patrimoine SNCF et la continuité du service public ferroviaire.

Les enquêtes en cours devront faire toute la lumière sur les circonstances de ce drame.

Dans l'attente de ces conclusions, la Fédération CGT invite la direction SNCF à accompagner les agents concernés tant juridiquement que psychologiquement et assure qu'elle se tient résolument aux côtés des cheminotes et des cheminots.

